
Mit neuer Technik und neuem Outfit bereit für die Zukunft

Schach  erfreut  sich  in  Deutschland  immer  größerer  Beliebtheit.  Vor  allem  im  Kinder-  und  Jugendbereich  sind
steigende Zahlen an Interessierten (in Schach AGs und Vereinen) zu verzeichnen.

Diese Tendenz ist auch in den letzten Jahren in unserer Schach-Abteilung der SG Rot-Weiß Neuenhagen deutlich
sichtbar. So hat sich die Anzahl „unserer“ Kinder seit den letzten 8 Jahren nahezu verdreifacht, sodass wir aktuell
Training und Wettkämpfe mit bis zu 30 Kindern bestreiten.

Mit  der hilfreichen finanziellen und organisatorischen Unterstützung der Gemeinde Neuenhagen und von REWE
Heinrich Neuenhagen können wir dem zunehmenden Interesse nun auch Rechnung tragen. 

Auf der einen Seite musste das Training entsprechend angepasst werden, so dass die vielen kleinen wissbegierigen
Schachexperten  besser  lernen  können.  So  stellt  das  Bürgerhaus  uns  mittlerweile  bis  zu  drei  Räumen  für  das
wöchentliche  Training  zur  Verfügung,  was  ein  strukturiertes  und  ruhigeres  Training  in  kleineren  Gruppen
entsprechend der Spielstärke der Kinder erst ermöglicht. 

Auch technisch wurde aufgerüstet:  Es wurde ein Laptop angeschafft. Mit diesem kann jetzt in Verbindung mit einem
vom  Bürgerhaus  zur  Verfügung  gestellten  Beamer  das  Training  wesentlich  effektiver  erfolgen.  Die  Kinder  sind
natürlich  auch  von  dieser  modernen  Technik  begeistert  und  nutzen  diesen  Laptop  schon  selbstständig  für
Partieanalysen und Vorbereitungen auf Ihre Gegner.

Weiterhin konnte von den finanziellen Unterstützungen die lang ersehnten Vereinstrikots gekauft werden, die die
Kinder  ganz  stolz  tragen  und  am  liebsten  nicht  mehr  ausziehen  wollen.  Damit  können  unsere  Kinder  sich  bei
zukünftigen  Turnieren  und  Meisterschaften  noch  mehr  als  Mannschaft  fühlen  und  ihre  Vereinsfarben  stolz
präsentieren.

Wir möchten uns hiermit noch einmal herzlich für die Unterstützung durch die Gemeinde Neuenhagen und durch
REWE Heinrich Neuenhagen bedanken.  Mit  ihrer Hilfe können wir optimistisch in die „schachliche“ Zukunft von
Neuenhagen schauen.


